

ステップ アップ

津島市立神島田小学校
1年生 学年通信
12月号

先日の授業参観では、子どもたちと秋のもので遊んだり、お面づくりをしたり、一緒に参加していただき、ありがとうございました。9月から運動会や校外学習など、子どもたちは、いろいろな学校行事に向けて準備をしたり、仲間と練習に励んだりすることができました。

さて、今年も残すところあと1か月になりました。入学してから子どもたちは、いろいろなことを経験し、その中でたくさんの成長した姿を見ることができました。ここまでの学習を振り返り、新たな年を気持ちよく迎えられるように、しっかりとまとめをしていきたいと思ひます。

寒さが日ごとに厳しくなり、体調を崩しやすい時期となりますが、手洗いを励行し、健康管理に気を付けて生活できるようにしていきたいと考えています。今後ともご支援、ご協力よろしくお願ひします。

12月のよてい

月	火	水	木	金
2 一斉下校 14:55	3 1,2年下校 14:55	4 赤い羽根募金 1,3年下校 14:55	5 赤い羽根募金 1,2年下校 14:55	6 1,2年下校 14:55
9 一斉下校 14:55	10 個人懇談 一斉下校 13:30	11 個人懇談 一斉下校 13:30	12 個人懇談 一斉下校 13:30	13 個人懇談 一斉下校 13:30
16 一斉下校 14:55	17 1,2年下校 14:55	18 1,3年下校 14:55	19 1,2年下校 14:55	20 1,2年下校 14:55
23 冬休みを迎える会 通学班集会 一斉下校 14:55	24 冬休み	25	26	27

1月のおもな予定

7日(火) 冬休みを振り返る会
13日(月) 成人の日



おしらせ おねがい

☆赤い羽根募金について

児童会が中心となって赤い羽根募金に取り組みます。地域のお年寄りや障害をもった人の援助、子どもたちの健やかな発達を支援することを目的とした募金です。募金は、地域のバリアフリー化や人権擁護の活動に使われます。PRを兼ねて、全校児童に赤い羽根が配られます。12月4日(水)、5日(木)の二日間、朝の登校時に昇降口で行います。募金を持ってくる際には、ランドセルの取り出しやすい場所に入れてください。ご協力よろしくお願ひします。



☆個人懇談について

12月10日(火)～13日(金)に個人懇談を予定しています。短い時間ではありますが、学校生活を振り返りながら、冬休みの過ごし方やご家庭での様子について、有意義な話し合いができる時間にしたと思っています。

懇談会中は、15時頃までは家庭学習の時間として、できるだけ家庭で過ごすようにご協力をお願いします。

☆なわとびについて

なわとびを体育の授業や集会で使用します。なわとびカードをお渡しして、家で練習をしていただくこともあります。縄もいろいろな種類が市販されていますが、子どもたちの持ちやすいグリップがあるものや、長さの調節が簡単にできるものが望ましいと思います。

体育の授業でなわとび(短なわ)を使用しますので、9日(月)までに**必ず記名**をして持たせてください。なお、持たせる際に縄の長さの調節も行っておいてください。一般的に片足で縄の真ん中を踏み、持ち手が胸の高さにくる長さがよいとされています。縄をしる練習もしておいていただけると助かります。よろしくお願いします。



☆下校後の過ごし方について

日没が早くなってきました。早く帰宅するようご家庭でもお声掛けをお願いします。また、自転車に乗るときにはヘルメットを装着する、出かけるときは行先を伝えるなど、再度確認していただきたいと思います。



いつもご協力ありがとうございます。

生活科では、秋の遊びづくりやお面づくりで使った葉っぱや木の実、図画工作科では「たいせつボックス」で使用した空き箱など、お忙しい中準備していただきありがとうございました。また、生活科でチューリップを植えるための鉢植えも、きれいに洗っていただいたり、工夫して子どもに持たせていただいたりして、とても助かりました。子どもたちも、その応援に応えるように、どの教科でも一生懸命に作品を制作したり、楽しんで取り組んだりしています。

今後お願いすることがあると思いますが、ご協力よろしくお願いいたします。



あきの
あそび



おめん
づくり



6月
算数
「はこのかたち」